

BERITA TERBARU

Bocah Pengidap Komplikasi Penyakit di Datangi Polisi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 27, 2022 - 14:58



Bocah Pengidap Komplikasi Penyakit di Datangi Polisi

Sukabumi - Senyum haru merekah di bibir Nurkamil (32), ayah yang bocah perempuannya mengidap komplikasi penyakit, saat melihat kedatangan Kasat Lantas Polres Sukabumi AKP Bagus Yudho ke ruang perawatan di RSUD Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Kemarin Senin (26/9/2022).

Akp Bagus mendatangi Khalila karena mendengar kisah soal bocah perempuan berusia 7 tahun yang berjuang menghadapi stunting, sepsis, PSD, radang paru-paru dan kebocoran jantung. Bagus juga memperoleh informasi Khalila bercita-cita menjadi seorang Polisi Wanita (Polwan).

kami mengetahui bahwa anak tersebut mengalami komplikasi penyakit salah satunya (penyakit) jantung. Kami juga mendengar Khalila ini cita-citanya suatu hari nanti ingin menjadi seorang Polwan, itu cita-cita yang luar biasa. Kami berharap ke depannya cita-citanya bisa terkabul, Khalila sembuh dan suatu saat nanti bisa bergabung menjadi anggota kepolisian," kata Bagus.

Bagus terlihat membawa sejumlah bantuan. Selain buah-buahan, dia juga membawa satu boks berisi makanan bergizi yang dibutuhkan keluarga Khalila. Satu amplop berisi uang juga diberikan sebagai bantuan untuk kebutuhan Khalila dan keluarganya.

"Kita membantu secukupnya, makanan, susu, kebutuhan Khalila, semoga mencukupi dan ada beberapa kadeudeuh dari kam. Bukan hanya saya, juga dari anggota lalu lintas. Pada saat apel kami mengetahui kisah Khalila, kemudian tergerak hati kami maupun anggota untuk sama-sama udunan atau iuran untuk kita berikan ke Khalila. Semoga bisa membantu dalam pengobatannya," ujar Bagus.

"Waktu itu dibawa ke Rumah Sakit Hasan Sadikin, di sana suruh dirujuk lagi ke Harapan Kita. Bukannya kami tidak sayang sama anak, karena keadaan kami seperti ini, sampai saat ini belum dibawa ke Harapan Kita karena belum ada uang untuk berangkat ke sananya. Kami benar-benar butuh bekal, sementara harapan kami anak kami segera pulih," ungkapnya.

"Terimakasih kepada bapak polisi yang sudah datang ke sini menjenguk anak kami, mudah mudahan anak kami cepat sehat diberikan umur panjang dan berkah. Memang benar Khalila juga sempat bilang ke saya ingin jadi Polwan. Mudah- mudahan saja ketika anak saya sehat nanti, sudah dewasa Insya Allah akan saya masukan jadi Polwan, mudah mudahan cita-citanya dikabulkan Allah SWT suatu saat nanti," kata Nurkamil.